



Avec des objets connectés : comment gérer le sans-contact, avoir un meilleur confort et faire des économies d'énergies

Vous souhaitez déployer une solution sans-contact en vos locaux afin que vos employés soient pleinement rassurés et de plus vous pouvez améliorer le confort et faire des économies d'énergie afin que vos employés se sentent bien et responsabilisés.

Vous souhaiteriez qu'il y soit le maximum d'employés en vos locaux mais ceux-ci ont peur d'être contaminés en touchant des interrupteurs communs à tout le monde ainsi que des poignées de portes. Ceux-ci préfèrent rester chez eux en continuant le télétravail ou être en chômage partiel.

Afin de garantir le sans-contact :

- Il existe des solutions via des assistants vocaux avec des ampoules ou des prises connectées qui permettent par exemple d'allumer ou d'éteindre la lumière oralement.
- Des interrupteurs enclenchables avec le pied peuvent être mis en place afin d'ouvrir la porte d'entrée, de prévenir l'accueil de l'arrivée de livreurs ou personnes tierces.
- Des détecteurs de porte/fenêtre indiquent l'ouverture ou la fermeture de celles-ci via des messages sur vos téléphones et allument ou éteignent certaines lumières.
- Il existe de nombreuses autres solutions mais il faut étudier l'environnement cible.

De plus vous pouvez améliorer le confort :

- Retrouver un téléphone posé n'importe où en le faisant sonner.
- Vous avez les mains occupées, vous n'êtes pas obligé de tout déposer pour chercher l'interrupteur, vous dites oralement d'allumer la lumière.
- Vous avez les mains mouillées, vous n'avez pas besoin de les sécher avant d'appuyer sur l'interrupteur, seul un ordre oral suffit afin de mettre la lumière.
- Vous pouvez connaître la température et le taux d'hygrométrie (si humide ou non) qu'il fait dans une pièce (salle de réunion, salle d'archives, réfrigérateur, ..) indiqué sur le capteur, sur votre téléphone et de n'importe où du moment que vous avez Internet ou un assistant vocal.

- Il existe de nombreuses autres solutions mais il faut étudier l'environnement cible.

De plus vous pouvez faire des économies d'énergie :

- Eteindre le soir toutes les pièces près d'un assistant vocal en donnant un seul ordre (ce qui évite de faire le tour de tous les interrupteurs).
- Allumer ce que l'on veut (c'est paramétrable) le matin.
- Eteindre la charge d'un téléphone à une heure donnée. Ce qui évite de le charger constamment et de faire vieillir prématurément sa batterie.
- Eteindre l'écran si le PC n'est plus utilisé.
- Vérifier la consommation électrique par mois par prise connectée.
- Allumer un radiateur suivant la température souhaitée.
- Il existe de nombreuses autres solutions mais il faut étudier l'environnement cible.

Vous devez faire du chiffre d'affaires mais vous naviguez à vue, à court terme. Vous ne savez pas par où commencer et vous avez bien d'autres préoccupations.

Je vous propose mon savoir-faire afin de mettre en place ces solutions et les maintenir. Ainsi vous gagnerez du temps et vous pourrez vous concentrer sur votre cœur de métier.